



NIGERIA La escuela religiosa de los grilletos y las vejaciones

P8



FESTIVAL DE SAN SEBASTIÁN Penélope Cruz recibe el Premio Donostia

P31

La Moncloa avisa a Torra: no más ataques al Estatut y a la Constitución

El Gobierno reclama al 'president' que cambie su actitud solidaria con los encarcelados por terrorismo

J. MARCOS / CAMILO S. BAQUERO
Madrid / Barcelona

La portavoz del Gobierno en funciones, la socialista Isabel Celaá, advirtió ayer al presidente de la Generalitat, Quim Torra, de que el Ejecutivo "no está dispuesto a consentir ningún ataque al Esta-

tut ni a la Constitución". Celaá añadió que el Gobierno tiene previsto impugnar las resoluciones adoptadas el jueves por el Parlament, que consisten en pedir la amnistía para los políticos presos del *procés*, apostar por la vía de la "desobediencia civil e institucional" y reclamar la retirada de la Guardia Civil de Cataluña. El Gobierno, de cualquier forma, aguardará a que estas resoluciones se publiquen oficialmente para estudiar su impugnación, previsiblemente ante el Tribunal Constitucional.

Las declaraciones de Celaá muestran la creciente tensión entre el Govern y el Ejecutivo en funciones a pocos días de la sentencia del *procés*, prevista para mediados de octubre. Al Gobierno de Sánchez le preocupa, más incluso que las resoluciones aprobadas del Parlament, la postura solidaria de Quim Torra con los siete miembros de los Comités de Defensa de la República (CDR) detenidos el jueves por delitos de terrorismo y que, según la policía, planeaban colapsar las comunicaciones en Cataluña el próximo 1 de octubre, cuando se cumple el segundo aniversario del referéndum ilegal de independencia.

PÁGINAS 18 Y 19

Una empresa de seguridad española espía a Assange para EE UU

JOSÉ MARÍA IRUJO, Madrid
Undercover Global, SL, la empresa española de defensa y seguridad privada encargada de proteger la Embajada de Ecuador en Londres durante la estancia de Julian Assange, espía al ciberactivista para los servicios de inteligencia de Estados Unidos, según testimonios y documentos recabados por EL PAÍS. El ex presidente de Ecuador Rafael Correa afirmó ayer que esta firma también lo espía a él y a su familia.

PÁGINA 4

Berlín compra 6.000 pisos para rebajar el precio de los alquileres

ANA CARBAJOSA, Berlín
El Gobierno de Berlín, formado por socialdemócratas, verdes y La Izquierda, comprará, por 920 millones, 6.000 viviendas a una inmobiliaria. La intención es tratar de frenar el precio del alquiler en la capital alemana, una de las ciudades europeas con más especulación en la actualidad.

PÁGINA 49



Asistentes a la manifestación por el clima en Barcelona. / ALBERT GARCIA

La protesta del clima trasciende a los jóvenes y llena las calles

M. PLANELLES, Madrid
La manifestación contra la pasividad de los Gobiernos ante el cambio climático trascendió ayer a los jóvenes, los grandes impulsores, y llenó calles de todo el mun-

do de múltiples colectivos. Decenas de miles se sumaron en España a una movilización que fue masiva en Italia, con 250.000 participantes.

PÁGINAS 26 Y 27

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

Las apuestas se extienden entre los menores en España

El 2% de adolescentes tiene problemas con el juego, según un estudio

MARÍA SOSA TROYA, Madrid
La apuesta, el juego de azar con dinero, se extiende como forma de ocio entre jóvenes de forma alarmante para los expertos, que alertan de una regulación laxa en los más de 6.500 locales que han proliferado en España. El 2,1% de menores de 15 a 17 años tiene problemas con el juego y la mitad lo ha probado alguna vez, según un estudio de la Universidad de Valencia. Como las tragaperras, en varias comunidades están permitidas las máquinas de apuestas en bares. PÁGINA 29

El proceso de 'impeachment' convulsiona la campaña de EE UU

PABLO GUIMÓN, Washington
El proceso para destituir (*impeachment*) al presidente Donald Trump ha revolucionado la campaña estadounidense para las elecciones de 2020. La iniciativa da al candidato republicano la oportunidad de movilizar a sus bases, pero le aleja de sus prioridades. En el caso demócrata, pone en riesgo las posibilidades del favorito, Joe Biden. PÁGINAS 2 Y 3



BABELIA

El Beethoven maratoniano del joven Igor Levit

El pianista alemán, de 32 años, graba todas las sonatas del genio renano

En la vida real Antonio Muñoz Molina

ICON DESIGN

Entrevista a Arata Isozaki, Pritzker 2019

